

Julio 21, 2016 Con el objetivo de proporcionar una instancia de diálogo entre vecinos y brindar respuestas a conflictos comunitarios, se firmó esta tarde un convenio de cooperación por el cual el barrio Sapere de la ciudad de Neuquén se incorporó al programa provincial de Mediación Comunitaria que lleva adelante el ministerio de Gobierno y Justicia.

La actividad se desarrolló en las instalaciones de la sociedad vecinal, con la presencia del subsecretario de Gobierno y Justicia, Juan Pablo Prezzoli; el director provincial de Vinculación Comunitaria, Pablo Prost; el director general de Resolución Alternativa de Conflictos, Nicolás Bavio; el presidente de la comisión vecinal de Sapere, Marcelino Lucumán; y un importante número de vecinos.

Julio 21, 2016

Con el objetivo de proporcionar una instancia de diálogo entre vecinos y brindar respuestas a conflictos comunitarios, se firmó esta tarde un convenio de cooperación por el cual el barrio Sapere de la ciudad de Neuquén se incorporó al programa provincial de Mediación Comunitaria que lleva adelante el ministerio de Gobierno y Justicia.

La actividad se desarrolló en las instalaciones de la sociedad vecinal, con la presencia del subsecretario de Gobierno y Justicia, Juan Pablo Prezzoli; el director provincial de Vinculación Comunitaria, Pablo Prost; el director general de Resolución Alternativa de Conflictos, Nicolás Bavio; el presidente de la comisión vecinal de Sapere, Marcelino Lucumán; y un importante número de vecinos.

*Leer información completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)